

釜ヶ崎解放

釜ヶ崎日雇労組

許さぬタコ部屋『西播磨業』

“強制労働監禁暴力行為未だい”
が続出！

今まで押しつけ、けじめをつたまつ

三ヶ月のせなし

暴力

路につけられたり。

とあえず、20日連続で入飯させられ

たが、2月26日は定期日を過ぎても帰

れず、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

してある。4月10日(長期)のため

6月間、6件ほど釜ヶ崎に相談

が集中している。

これまでなんどかタラメ労働条件

で手配され満期になると清算して

もらえず、契約期間を無理やりば

され早朝から休けいもなく仕事を追

いたところ飯場内では譲式をほつた

から、ちよつとしたことで、木刀

をもってて、「番にメシタ」打ちをく

らうといふ状態である。

また毎日2回の場合を二つあわて

するが、2月27日、朝10時

から、またひきこもること

一ヶ月へつづきまとつた。

3月22日の晩には、ボーリーなりつていた仲間を介抱したとして理由

なつて、仲間を介抱したとして理由

で、トナレをどうやら、ナントナ人

ボーリーに咎こみをおそろめて金

画面のアバウト骨折の重傷を負わされた。

(2)

タコ部屋だ!!

（1）タコの「用事」が運び出された。タコ

釜飯が運び出された。タコ部屋、ひめづなつ
キのやうなことある。

（1）タコへ例のとおり、分配といつて、
強制連行で飯場にてござる。

（2）条件は明示しないこと、あることは、ま
つたてタバメである。

（3）タコへ例のとおり、分配といつて、
30分たたで

タコへ

（6）飯場内にアパートにて「釜
体験をキツアニシヤ、夜〇〇、夜中
おもはり、新入食者にてこしは、
三四回特別監視をする。
（7）ボーリーは二つも木刀をもつて武闘
し、朝アゲリ全員攻撃ひとす、返事
がなかつたからあつたゆゑ、ボー
シード長の向くおもむいてさかまくへ
暴行支配を行なつてござる。

（8）飯場内に「罰金制度」があり、立ち
便、部屋での飲酒、無断欠勤、無
外出につけて一回の罰金まで
ではないか！
（9）印紙ありしげ手配しながり、実際
は船橋がない。

（10）今すぐ、タコ部屋遣放のトニー
ハサウエーに大抵に

（4）満期を引かねば、あけへとせたか、貸
金をひいたわす。タコへと差別賃金とい
つ名目でトニーに上りきをさせること。
市債の割りのしで債務をふつねに、諸
がちをほつだべ。

（5）今すぐタコ部屋「西播経業」へ
ババ勝利号のリビングもつぞ。